



## Caminando Entre Mundos

Shilpa Jain

¡SÍ!

California/India

### ☀ Llamado a la acción

¡Soporte SÍ! o regístrese para un JAM. Visite [www.yesworld.org](http://www.yesworld.org).

Siga ¡SÍ! FB - yescommunity y ¡SÍ! Twitter: yeschangemakers

### ☀ Valores

- Idealismo Comunitario
- Comprensión del Multiculturalismo
- Creatividad

### ☀ Lecciones Aprendidas

Vivir es aprender, y aprender es vivir. Y desaprender es una parte vital de nuestros viajes.

Aprender a adaptarse y ver el mundo a través de diferentes lentes: “Caminar entre mundos y construir puentes entre mundos”.

¿Buque una manera de servir al planeta y a su comunidad? Siga los caminos hacia la verdad; viva con compasión; y busque la conexión en todo lo que hace.

Nacida en la India y educada en una prestigiosa universidad en los Estados Unidos, Shilpa luego dejó de lado lo que ella llama los modelos dominantes de “éxito” y “logro” para perseguir una vida más alineada con la naturaleza, el espíritu y sus valores.

Pasó 10 años como “activista del aprendizaje” en Shikshantar: El Instituto de los Pueblos para Repensar la Educación y el Desarrollo en la India. Allí, pudo crear una vida integrada, “donde vivir es aprender y aprender es vivir”. ¡Más tarde, se enteró de SÍ! Jams: “una red en constante expansión de comunidad querida; un hermoso caldero de potencial humano”. Ahora en YESWorld.org Shilpa colabora con diversos equipos de todo el mundo para ofrecer Jams para artistas, activistas, educadores, abogados, sanadores, soñadores, visionarios y otros agentes de cambio. Ella ha visto cómo Jams transforma la vida y el trabajo de las personas, y les da aún más capacidad para construir un mundo mejor.

### ☀ Artes del lenguaje

¿Alguno de los tres principios que guían el activismo de Shilpa le parece resonante? Escriba una composición sobre qué tres principios y valores que son importantes para usted, y cómo puede incorporarlos a su propia vida, para ser proactivo en cambiar el mundo.

Shilpa utiliza la creatividad en su activismo. Trabajando en grupos de 3 a 5 personas, cree un video animado, una canción, una obra de arte o una obra corta en la que invite a las personas a aprender sobre una causa de justicia ambiental o social que le apasione. Presente su obra de teatro o video a su comunidad.

Después de ver la presentación de cada grupo de la última actividad, mantenga una discusión en la que su clase, como grupo, explore cómo traer más creatividad a sus vidas. Luego, escribe un poema corto o una historia para inspirarte a llevar adelante estos aprendizajes.

## Actividades STEM

¿Cómo afecta el aprendizaje autodirigido y autoguiado al compromiso? Cree una encuesta dentro de su comunidad para ver cuánto tiempo quieren tener los jóvenes para explorar sus pasiones y dones. Lleve sus hallazgos a su comunidad para explorar posibles cambios que podrían apoyar un mayor aprendizaje.

¿Cómo afecta el hecho de tener educadores diversos en las tasas de alfabetización de los estudiantes? Mida el porcentaje de educadores, directores y / o superintendentes de color en comunidades con una población minoritaria significativa y compare las estadísticas académicas (tasas de graduación, puntajes de evaluación estatal, etc.) Presente sus hallazgos en un gráfico. Si pudiera crear un modelo o máquina que admitiera más conexión y aprendizaje colectivo, ¿cuál sería? ¿Cómo funcionaría? ¿Cuáles serían las entradas y salidas? Use su imaginación y sea creativo.

Haga que los estudiantes examinen las tasas de alfabetización en sus propias comunidades y desarrollen estrategias para apoyar los esfuerzos locales de alfabetización. Opcionalmente, los estudiantes pueden invitar a los estudiantes a hacer trabajo voluntario como una oportunidad de aprendizaje de servicio y una forma de desarrollar la responsabilidad cívica.

## Innovaciones de Sostenibilidad

¿Qué es [Si!](#)? ¿Cómo conectan a los jóvenes y a los agentes de cambio intergeneracionales de todo el mundo? ¿Qué es lo que más le llama la atención de su trabajo?

¡La Jam de Liderazgo de América del Norte es uno de los programas insignia originales de Si! Revise el equipo de liderazgo para el Jam 2021 y explique cómo sus antecedentes podrían agregar una perspectiva única al Jam. ¿Le gustaría participar en este Jam? Si es así, ¿a quién Le gustaría conocer?

Revise este artículo sobre la competencia intercultural como un factor clave para el éxito organizacional. ¿Cuáles considera que son los beneficios de los diversos equipos y/u organizaciones? ¿Qué se siente desafiante? ¿Cómo cree que se pueden superar estos desafíos para generar la mayor sabiduría para todos?

## Trayectorias Profesionales Sostenibles

Capacitador de Comunicación Intercultural. Con la sociedad y los desafíos sociales ahora globales, la comunicación y la cooperación entre culturas es fundamental. Hoy en día, puede recibir capacitación en comunicaciones interculturales. [Obtenga más información aquí.](#)

Coach de Diversidad, Equidad e Inclusión (DEI). Más corporaciones, organizaciones e instituciones están reconociendo la oportunidad y la responsabilidad de mantener una fuerza laboral diversa y garantizar que todos los trabajadores se sientan incluidos en la cultura del lugar de trabajo. Ahora hay una variedad de trabajos de DEI en empresas más grandes, desde vicepresidentes de DEI y gerentes de diversidad hasta capacitadores de DEI. Este artículo proporciona [una introducción](#) a este campo.

Planificador de Eventos Para Organizaciones Sin Fines de Lucro. Shilpa y sus equipos utilizan regularmente las habilidades de planificación de eventos, coordinando invitados, logística y promoción, al organizar SI! Jams. Desde conferencias y subastas benéficas hasta conciertos, hay abundantes oportunidades para planificar eventos enriquecedores y sostenibles para organizaciones sin fines de lucro. Para aprender sobre los conceptos básicos de la planificación de eventos, [puede leer más aquí](#).

